

**2025 DIA INTERNACIONAL DE ORACIÓN
POR LAS VICTIMAS DE LA ESCLAVITUD
MODERNA Y LA TRATA DE PERSONAS**



LUZ A VIDA



Dios ha creado a todas las personas para que sean libres, pasando de las tinieblas a la luz.

GUIA ORACION GLOBAL



**ORACION POR LAS VICTIMAS DE LA ESCLAVITUD
MODERNA Y TRATA DE PERSONAS**

los que siguen
atrapados

Dios de justicia, esperanza y amor,
Padre de los huérfanos, defensor de los oprimidos,
nuestra esperanza para los años venideros.
Creemos que es para la libertad para lo que nos has liberado,
para servirnos los unos a los otros mediante el amor,
para que podamos vivir en la abundancia y la bondad.

Amado Dios,
en este momento, nos unimos a nuestros hermanos y hermanas,
hombres y mujeres, niños y niñas
que son víctimas de la esclavitud moderna y de la trata de personas.
Sabemos que sientes su dolor, su miedo, su dolor insoportable, su humillación
y todo lo que puedan estar pasando, de lo que tal vez no seamos conscientes.

Señor, te pedimos que los rescates de las manos de sus opresores,
libéralos de las garras de los malvados
y por tu gracia restaura sus vidas y llévalos a la luz.
Ayúdalos a sanar, concédeles justicia
y que sus traficantes se arrepientan y lleguen a conocerte más.

Llénanos de tu sagrada pasión y amor
para que podamos seguir luchando por la justicia.
Úsanos como tu herramienta, para ayudar a poner fin a esta tragedia humana.
Y que tu amor, tu abrazo y tu presencia nunca se aparten de estas víctimas.
Escucha nuestro clamor y nuestra oración, oh, Padre celestial.

Amén.

Joy Ime-Sunday, *Territorio de Nigeria*

ORACION POR LOS SOBREVIVIENTES...
POR SOBREVIVIENTES

los liberados de la
trata de personas

“A todos los sobrevivientes perdidos tras la esclavitud, no pierdan la esperanza; Jesús es fiel a sus promesas. Él escuchó mi clamor como sobreviviente, y por esto, por favor sepan que nunca están solos. Esta es nuestra oración por ustedes”.

“Deja ir a mi pueblo”. Los sobrevivientes de la trata de personas se unen en oración por otros sobrevivientes. Oramos por la esperanza y la restauración. Escuchamos y sentimos el clamor de los sobrevivientes. Comprendemos que muchos han sufrido muchos traumas incluso después de la esclavitud.

Señor, escucha su clamor por paz interior. Venimos ante ti como personas con el corazón roto. Clamamos por la sanación de otros sobrevivientes que sufren heridas demasiado profundas como para sanar por sí solos. Sana al sobreviviente del dolor de los recuerdos recurrentes.

Dios digno de confianza y compasivo, escucha su clamor en oración para restaurar la capacidad de estas almas heridas de confiar en que las personas pueden ser buenas, cariñosas y amables. Te rogamos que restaures las relaciones que pueden ayudar al sobreviviente a reconectarse con amigos y familiares, reemplazar la ansiedad y la depresión con esperanza, y estimar dignos a los sobrevivientes.

Malaika Oringo, *Territorio de Países Bajos, República Checa y Eslovaquia.*

*“A todos los sobrevivientes perdidos después de la esclavitud, **no pierdan la esperanza;** Jesús es fiel a sus promesas”.*

ORACIÓN POR JUSTICIA RESTAURADORA

Amado Dios de Justicia,

Escuchamos el clamor de las personas atrapadas en incidentes de esclavitud moderna y explotación.

Estamos abrumados, consternados y desesperados por justicia para los indefensos, los explotados y los olvidados.

Dios de luz, te pedimos justicia inmediata para todos los atrapados en la esclavitud moderna y la explotación.

Deseamos justicia. Te pedimos reconciliación por las injusticias cometidas por los perpetradores, y que atraveses sus corazones con tu justa iluminación y les ayudes a arrepentirse humildemente y a apartarse de sus malos caminos.

Te rogamos que los perpetradores se vuelquen en la tarea de ayudar a evitar que otros participen en la victimización de la humanidad.

Así te lo pedimos.

Amén

Emmanuel Wataka, *Uganda*

‘Oramos para que los **perpetradores se vuelquen** en la tarea de **ayudar a evitar que otros** participen en la victimización de la humanidad’.

ORACIÓN POR LOS ESFUERZOS MUNDIALES DE RESPUESTA A LA ESCLAVITUD MODERNA Y A LA TRATA DE PERSONAS

Padre Dios, al igual que los israelitas hace miles de años, oramos con confianza en este momento sabiendo que escucharás nuestro clamor, especialmente por justicia para aquellos agraviados por la explotación sexual y el trabajo forzado.

Por los oprimidos e indigentes que viven en la oscuridad, te pedimos que brilles como luz de esperanza y paz. Por favor, rompe las cadenas de quienes atan a otros en la esclavitud y la pobreza, para que todos los hijos de Dios experimenten las bendiciones de la libertad y la oportunidad de vivir una vida valiosa y saludable.

Señor, te pedimos que des fuerza a las almas valientes que trabajan con víctimas y sobrevivientes de la explotación sexual y el trabajo forzado. Aliéntalos en su espíritu, corazón y cuerpo, y proporciona a estos trabajadores los recursos que necesitan para apoyar a quienes sufren las injusticias del mundo.

Te damos gracias, Señor, porque eres el Dios que nos escucha, El Roi. Que nuestros corazones se unan en un mismo clamor mientras alzamos nuestras voces orando por libertad y justicia para todos. Señor, gracias por escuchar nuestro clamor.

Amén.

Comisionada Shelley Hill, *Secretaria Mundial para los Ministerios Femeninos*

“Por favor, **rompe las cadenas** de aquellos que atan a otros en la esclavitud y la pobreza”.

ORACIÓN DE COMPROMISO ALIADO

Escucho el clamor de las hijas y los hijos más allá de la oscuridad; víctimas de la trata y la esclavitud en beneficio de otros.

Me pongo de su lado.

Veo a la próxima generación de niños vulnerables convertida en objetivo en beneficio de placeres mundanos.

Lucharé por ustedes.

Estoy con los profesionales de primera línea, abogando por la libertad de las víctimas de la opresión y caminando junto a los sobrevivientes.

Los reconozco.

Me lamento por las formas en que he contribuido, consciente o inconscientemente, a la esclavitud moderna y a la trata de personas a través de mi ignorancia, mis privilegios y mi poder adquisitivo.

Me niego a estar ciego.

Que mis oraciones y las de tu pueblo se conviertan en acción mientras luchamos juntos contra la injusticia.

No seremos libres hasta que todos experimentemos la luz.

Jean Nangwala, *Territorio Oeste de EE.UU.*

“Que mis oraciones y las de tu pueblo se conviertan en acción mientras **luchamos** juntos **contra la injusticia.**”